



Die Baumpaten sorgten unter fachkundiger Anleitung für den richtigen Schnitt an den Obstbäumen auf der Streuobstwiese. – Foto: Heckmann

## Frühjahrskur für die Streuobstwiese

TAN 23. März 2022

**Tyrlaching.** Etliche Paten für die Bäume auf der Streuobstwiese zwischen Tyrlaching und Kienertsham trafen sich kürzlich, um unter fachkundiger Anleitung von Mitgliedern des Gartenbauvereins Tyrlaching bei bestem Wetter ihre Bäume zu schneiden und zu pflegen.

Daneben wurde die Benjeshecke erweitert und mit Schnittput

befüllt. Hier finden künftig Igel und kleine Reptilien ein neues Zuhause. Nach getaner Arbeit genossen die Teilnehmer bei einem Picknick die warmen Sonnenstrahlen. Der mitgebrachte Kaffee und Kuchen fanden reißenden Absatz. Die Gemeinde Tyrlaching spendete die Getränke für die fleißigen Helfer. Gartenbauvorsitzender Gerhard Bayerl dankte den Paten für die Teilnahme. – hek